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令和６年能登半島地震とその関連の事故によって犠牲になられたすべての方々に哀
悼の誠を捧げるとともに、被災された皆様に衷心よりお見舞い申し上げます。被災地
の皆様の安全と一日も早い復興に向け迅速に対応して参ります。

１月26日（金）より６月23日（日）までの150日
間、通常国会開会となります。能登半島地震への対応、
賃上げ･大規模金融緩和等、そして政治資金規正法改
正について論議されます。地元と東京の往復がまた頻
繁になりますが、精進して参ります。

■第213回通常国会 開会（01.26）

各業界の賀詞交歓会・新年総会にお招きいただきご挨拶いたしました。
写真 ①桑名商工会議所 ②四日市商工会議所 ③三重県美容業生活衛生同業組合
④菰野町商工会 ⑤三重県行政書士会・日本行政書士政治連盟三重会 ⑥宅建
協会四日市支部 ⑦四日市歯科医師会 ⑧全宅連・全宅保証 ⑨湾岸関係団体
⑩四日市青年会議所 ⑪萬古陶磁器振興協同組合連合会
本年も何卒宜しくお願い致します。

■賀詞交歓会・新年総会にてご挨拶

■令和6年消防出初式（01.14）

①

四日市市消防出初式、菰野町消防出初
式に出席致しました。四日市市では各消
防団の車両などによる分列行進を、菰野
町では一斉放水を拝見いたしました。大
規模災害の発災直後には、共助の中心的
役割を果たす消防団の力は不可欠です。
今後も消防団関係者の活動に期待いたし
ます。

■四日市市長･鈴鹿市長･四日市商工会議所会頭  北勢バイパス要望
（01.16）

森 四日市市長･末松 鈴鹿市長･小川 四日
市商工会議所会頭と共に国土交通省 岸川
道路局次長へ要望を行いました。国道1号、
23号の渋滞緩和や、防災の面からも津波浸
水が予想される1号、23号に代わる緊急輸
送道路として北勢バイパスの早期整備が必
須です。元日発災の能登半島地震の道路等
の被害状況を鑑み、一日でも早い災害に強
い道路網の構築に向けて強く要望いたしま
した。

■絵手紙教室の皆様による国会見学（01.31）

③

④

⑤ ⑥

⑧ ⑨ ⑩

四日市市の絵手紙教室の皆様方が国会見
学にお越しいただきました。タイミングよ
く、議員全員の会議である本会議が開催さ
れており、傍聴することができました。
国会に来たのは子供の時以来！というお声
もあり、今後もお気軽にお越しいただきた
いと改めて感じた1日でした。政治に関心
をお寄せいただき、感謝いたします。

⑦

②

⑪



秘書：なぜ開会式は参議院で行われるのですか？

石原：帝国議会自体の開院式が現在の参議院の建物を使用していた貴族

院で行われており、天皇陛下のお席などの設備が参議院の本会議場にし

かないためです。
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■石原正敬プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

 附属授業研究国際センター 研究員

【主な所属】
・議院運営委員会
・財務金融委員会  ・環境委員会
・災害対策特別委員会 ・政治倫理審査会
【主な党役職】
・総務会 総務
・国会対策委員 陪席  ・観光立国調査会 幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会 幹事
・団体総局 国土・建設関係団体委員会 副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT」・物流調査会 幹事

・女性活躍推進特別委員会 事務局次長
・下水道･浄化槽対策特別委員会
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木曽岬・東員・菰野・朝日・川越町の
5町の自由民主党連絡協議会が主催する
勉強会にお招き戴き、国政報告をいたし
ました。
町の今後を見据えた必要なインフラ整備
の実現と適切な土地利用について国とし
ても交付金等により支援を行なっていく
姿勢であり、皆さまにも検討いただき、
ご意見賜りたい旨をお伝えいたしました。
今後も、市・町との連携を密に、この地
の発展に尽力して参ります。

■自由民主党「北勢地区町議会議員」連絡協議会勉強会（01.14）

■三重大学伊藤学長・木下事務局長
教育研究展開構想（案）について
（01.17）

三重大学より、県全域を教育研究
フィールドとして事業展開をしていく教
育研究展開構想(案)の説明を受けました。
少子化時代における、三重県の高等教育
のあり方について意見交換を致しました。

■月例街頭演説（01.27）

月例街頭演説会を菰野、いなべ、
桑名、四日市の4地区・7ヶ所にて
開催致しました。叱咤激励をいただ
きました皆様に感謝申し上げます。

三重県初となる「はやぶさ2」の
実物大模型展示会が羽津地区まち
づくり推進協議会主催で開かれま
した。世界初となる快挙を成し遂
げた「はやぶさ２」を通じて、地
域の子供達が宇宙について身近に
感じられ、宇宙開発技術、ひいて
はものづくりへの関心が広がるこ
とを期待いたします。

■「はやぶさ2」実物大模型展示
開会式（01.06）

ご招待いただき、祝辞を述べ
ました。活気あふれる皆様が社
会の担い手として大いに活躍さ
れることを期待しております。

■菰野町二十歳のつどい(01.07）

日本行政書士会・政治連盟の賀詞
交換会東京開催にあたり、県行政書
士会 若林会長、政治連盟 小林会長
ご一行が来所されました。行政書士
を取り巻く問題について意見交換を
いたしました。

■三重県行政書士会・政治連盟
三重会 表敬訪問（01.19）

■都道府県町村会正副会長 
交流会（01.25）
意見交換等を通じて町村自治振
興の活動充実を図る事を目的と
する交流会に出席しました。今
後益々の会の発展を願い、ご挨
拶いたしました。
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